

# Wladarz ist neuer Aussiedlerbeauftragter

Ratingen. Der CDU-Ratsherr und Kreistagsabgeordnete Sebastian Wladarz ist neuer Aussiedlerbeauftragter des CDU-Kreisverbandes Mettmann. In dieser Funktion möchte Wladarz auch Einfluss auf Bundesebene nehmen. Insbesondere will er sich für eine verbesserte Anerkennung von Bildungsabschlüssen, die Spätaussiedler in ihrem Herkunftsland erworben haben, einsetzen. Dies sei wichtig, weil immer noch zu viele gut ausgebildete Leute, hier in Deutschland keine Arbeit finden.